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議　　　題　　　　（１）　今年度の活動点検・評価、次年度活動計画について

　　　　　　　　　　（２）　非農地証明について

　　　　　　　　　　（３）　その他
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西村会長 本日の署名委員は高田委員と大山委員にお願いします。それでは事務局から説明をお願いします。

事 務 局

議題（１）は、「今年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価」と「次年度の目標及びその達成に向けた活動計画」
についてです。
３月の定例会で「平成３０年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価」と「平成３１年度の目標及びその達成に向
けた活動計画」の案をお示ししましたが、４月の縦覧の間、特に意見がありませんでしたので、案ではなくて決定ということ
で国・県に報告させていただきます。
また、農業委員会法の規定により、「インターネットの利用あるいはそれと同等のもの」で、公表しなければならないとされて
おりますので、町のHPに掲載させていただきます。

西村会長 皆さんどうですか。この前説明をもらっているので、わかると思いますが、いいですか。

全 委 員 異議なし。

西村会長 それでは、次の議題をお願いします。

事 務 局

次の議題は、非農地証明についてで、非農地証明願が１件出てきております。
申請の場所は、○○○○の南側にある畑１筆で、所有者は○○○○さんです。
現地確認は、５月１６日（木）に会長と、高田さんと、堺谷さんと、和島さんで行っております。
場所は、資料をめくって地図にあるように、○○○○と○○○○の間にある畑で、面積は８９０㎡あります。
非農地となった理由や状況については、約２０年前から耕作しておらず、復旧不能な原野状態となったとのことです。
また、写真が添付されていますが、その写真のとおり、木や草が生い茂っていて原野化しておりました。
事務局としましては、非農地ということで問題ないと考えますが、皆様のご審議をお願いいたします。

西村会長
この前、○○○○の地区の人だけで見に行ってきたんやけど、○○○○のところから本道路に出たところで、角が広くなっ
とるところがあるんやけど、その隣です。８９０㎡で大体１反くらいのところです。写真見てくれたらええけど、こんな状態で
す。皆さんいいですか。

全 委 員 異議なし。

西村会長 他にありませんか。なければこれで終わります。皆さんご苦労様でした。
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